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□记者 徐敏

本报讯 近日，在经济开发区
大坟山沿村农房改造区块，施工
小组正在对该区块部分老房子
进行拆除作业，为的就是给诚信
路延伸工程的顺利进场施工的

“腾位”让路。
“这条‘断头路’沉寂了 14

年 ，终 于 迎 来 了 全 面 打 通 的 曙
光。”正在现场参与拆除工作的
大坟山沿村联村干部胡巧薇说。

诚信路两头分别连接着开
发区的科源路和学院北路，横穿
大坟山沿村。由于一些历史遗
留原因，诚信路横穿大坟山沿村
约 400 米的道路迟迟未能打通，
成了开发区一条名副其实的“断

头路”，也成了一块难啃的“硬骨
头”。

今年，开发区以开展“项目
攻坚突破年”活动为契机，围绕
高 质 量 发 展 要 求 ，紧 扣 产 业 转
型、城市提质和民生改善三大领
域，紧盯全年目标任务，倒排时
间、加足马力、大干项目。

为啃下诚信路“断头路”这
块“硬骨头”，开发区班子成员亲
自“ 挂帅”，坚持解决问题到一
线、服务保障到一线、检查督促
到一线的“三个一线”方针，就诚
信路相关政策处理不断克难攻
坚，完善方案。

今年 5 月，在开发区集中开
展项目攻坚的助力下，大坟山沿
村村两委通过启动第二批农房

改造建设，全面撬动诚信路延伸
工程政策处理。

方案一确定，负责该项目攻
坚的开发区管委会党工委委员、
人武部部长兼中片分管领导贾
本应，开发区管委会副主任朱跃
军带领攻坚小分队，与大坟山沿
村 的 村 干 部 一 起 联 动 ，多 次 上
门，走进涉及拆迁的村民家里，
解开他们的思想‘心结’，争取他
们对诚信路延伸工程的理解和
支持。

“大坟山沿村可谓开发区的
‘黄金宝地’，周围企业多，市场
繁荣，外来人员集聚，租金收入
成了村民的创收来源之一。随
着第一批 138 户农房改造的顺利
推进，村民更是看中了其中的利
好，对报名参与第二批农房改造
也更有动力。截至 6 月 15 日，就
有 26 户村民报名，全村农房改造
参与和报名率自此达 95%。”胡
巧薇说，这样一来，也加快了诚
信路延伸工程的政策处理进度，
为按时进场拆除打好了基础。

贾本应告诉记者，诚信路延
伸工程目前已进入土地平整、道
路 基 础 设 施 建 设 的 准 备 阶 段 。
该工程完工后，意味着诚信路正
式告别“断头路”的历史，对提升
大坟山沿村的整体档次，方便周
边百姓的出行，完善开发区的交
通路网结构都具有重要的意义。诚信路延伸工程大坟山沿村拆除现场

□记者 徐敏 通讯员 李露露

本报讯 近日上午，经济开发区派出所接到
赵先生报警，称他老婆放在小店门口的一个快递
被偷了。

开发区派出所民警接到报警后，立即赶往赵
先生妻子放快递的小店，见到门口堆放着很多快
递。经了解，这些快递是租住在附近的人的，他
们没有时间拿包裹就暂时放在小店门口，等下班
或有空的时候才拿回家，所以基本没人看管。

民警通过调取小店监控，很快锁定了偷快递
的嫌疑人邹某，并将其抓获归案。

邹某来自贵州，有固定的工作，与妻子孩子
一起租住在放快递的小店附近。“昨天晚上，我本
来是去小店买水的，走到门口发现有好多快递，
就临时起意拿走了两个快递，水也没买就直接回
家了。”邹某交代。他回家拆开包裹后才知道这
两个快递分别是一双高跟鞋和一瓶增亮剂。这
两样东西自己都用不到，就都先藏在了沙发底
下，没曾想这么快就被警方给抓了。

赵先生告诉民警，他老婆被偷的快递就是一
双高跟鞋，也就花了 30 元网购的，可邹某就因一
时头脑发热，付出了不小的代价。邹某因涉嫌盗
窃被警方依法处以行政拘留 7 日的处罚，他偷来
的东西也已物归原主。

□记者 徐敏

本报讯 3 日下午，经济开发
区组织“两代表一委员”以及部分
开发区议政会成员开展园区平安
建设专项视察活动。市人大常委
会副主任陈剑云参加视察。

“两代表一委员”一行走进开
发区派出所，实地走访调研开发
区派出所调解纠纷的“合好室”、
监控指挥中心、办案中心，了解该
派出所日常工作运转情况。

据悉，开发区派出所现有民
警 38 名，辅警 140 多名，管理 2.6
万常住人口和超过 14 万外来人
口，每天承担着开发区日均 40 余
起的接处警警情。去年以来，开
发区派出所在群防群治建设进行
了有效探索，以争创“枫桥式公安
派出所”为契机，紧扣“矛盾不上
交、平安不出事、服务不缺位”目

标，在运用智能门禁、电子天眼
“雪亮”工程等科技力量基础上，
精细化分类综治力量，培养基层
治安能手，建立“治安联防、矛盾
联调、问题联治、事件联处、平安
联创”的“五联”工作机制，壮大群
防群治队伍，确保辖区平安稳定。

视察过程中，“两代表一委
员”一行对开发区派出所护航辖
区平安所做付出的工作给予了肯
定。大家纷纷表示充分感受到了

“人民公安为人民”的精神力量。
在随后座谈会上，“两代表一

委员”一行还分别详细听取开发
区有关综治中心建设，信访维稳、
消防安全、食品安全、社会治安管
理、“扫黑除恶”工作及典型案例
办理等情况介绍后，就开发区平
安建设情况以书面形式积极献言
献策，提出了许多合理化建议。

“组织‘两代表一委员’及部分

议政会成员开展平安园区建设视
察活动是加强‘两代表一委员’管
理的工作创新，打破了以往‘两代
表一委员’各自组织开展活动的局
限，将进一步融合‘两代表一委员’
包括议政会成员履职的工作氛围，
为进一步发挥‘两代表一委员’推
动开发区平安建设以及其他工作
献计献策提供更好的平台。你们
是各行各业精英代表，你们的心声
就是开发区党工委、管委会努力的
方向。”座谈会上，开发区党工委书
记、管委会主任胡文建提出，开发
区目前平安建设成效明显、问题不
少、任务艰巨、还需努力，希望与会
人员积极建言献策、群策群力，通
过资源共享、渠道打通、形成合力，
营造“平安创建人人有责，平安创
建人人受益”的氛围，把群防群治
文章做细、做深、做到位，为创建平
安和谐园区贡献力量。

“两代表一委员”视察开发区平安建设

克难攻坚啃下沉寂14年的“硬骨头”

开发区诚信路告别“断头路”

□记者 徐敏 通讯员 楼诗卉

本报讯 近日，市综合行政执法局经济开发
区中队对辖区开展户外广告大整治行动，重点对
辖区东永一线、东永二线、金都路三大“门面”道
路的墙体广告、路灯杆广告进行集中拆除。

开发区段的东永一线、东永二线和金都路是
我市进入城区的三大路口，是向来宾展示我市形
象的“窗口”。近年来，沿线道路设施、绿化、市容
环境等都得到大幅度的提升和改善，经济价值也
随之提高。而一些随意设置的横幅广告、路灯杆
广告、墙体广告等影响了市容市貌。

为确保此次专项整治活动顺利开展，开发区
执法中队专门制定了户外广告专项整治行动方
案，主要针对审批手续不全、不符合有关规定、有
碍观瞻、存在安全隐患等问题的门头广告、楼顶
广告、墙体广告、路灯广告等进行集中规范清理。

据悉，开发区执法中队的执法人员前期已对
金都路、东永二线沿线墙体广告进行了集中排
查，并逐一通知相关方自行整改。经过督促、约
谈，部分广告设置方自行拆除违规设置的广告。
对逾期未按照规定时间自行拆除的广告，该执法
中队专门组织人员集中进行强制拆除。

截至目前，开发区执法中队已累计横幅广告
360余条，清理占道灯箱广告100余处，拆除路灯
杆广告33块，拆除墙体广告53块，其中大型墙体
广告 44 块，拆除路牌、灯箱广告 30 余块，拆除面
积约 5000 平方米。针对乱张贴广告行为，上报
停机29个，发送限改19份，立案查处15起。

下一步，开发区执法中队将进一步拧紧发条、
压实责任，不断加大巡查频次和密度，坚决取缔新
增违法设置的广告，消除广告主、广告公司侥幸心
理；加强宣传与教育，引导规范设置户外广告，共
同维护园区形象，全力以赴助力“四城联创”。

提升园区环境 助力“四城联创”

户外广告专项
整治行动展开

小店门口偷快递
竟是30元高跟鞋
一男子干糊涂事被拘留

““两代表一委员两代表一委员””视察派出所监控指挥中心视察派出所监控指挥中心


